

**Trept**

# L'équipe enseignante a repris le chemin de l'école: 201 élèves attendus lundi

Après des vacances bien méritées, l'équipe enseignante a retrouvé le chemin de l'école. Elle s'est réunie ce vendredi 29 août afin de préparer la rentrée des 201 élèves répartis dans les classes de la petite section au CM2. Gaëlle Kubuk, directrice du groupe scolaire, a accueilli Lucie Camozzi, nouvelle Atsem qui interviendra dans la classe de GM-CP et en renfort sur le temps de la cantine, ainsi que Kelia Desvignes, en contrat d'apprentissage et scolarisée à la MFR de Morestel. Pour cette rentrée 2025, l'effectif des élèves est légèrement en baisse par rapport à l'an passé.



**L'équipe enseignante, les Atsem et AESH ainsi que Gaëlle Kubuk, directrice (en haut à gauche), tout le monde est prêt à accueillir ce lundi les 201 élèves inscrits.**

